
ÉCOLE SAINT-MARC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

 

Procès-verbal de la rencontre régulière du 8 Novembre 2022 

 

Étaient présents : 

Véronique Bussières    Parent | Présidente  

Pierre-Laurent Boudrias  Parent | vice-président 

Chantal Sweeney  Technicienne Service de garde 

Amélie Pednault  Enseignante orthopédagogue 

Lilian Lopez   Parent 

Simon Meagher   Parent 

Harmonie Fortin-Léveillé Parent 

Catherine Barahona-Dussault Parent 

 

 

Étaient absents :  

Pascal Lafrance  Enseignant 

Bernard Dostie   Enseignant 

Simon Fournier  Parent Substitut 

Salomé Fontolliet  Parent Substitut 

 

Invités :  

O’Neill Langlois  Directeur 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum. 

L’Assemblée est ouverte par Véronique Bussière à 18h45 ; nous avons quorum. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Résolution 2022-11-08-01 

Véronique Bussières propose l’adoption de l’ordre du jour 

 

3. Bons coups à souligner et nouvelles des nôtres 

- L’Halloween : bingo, animation, concours de costumes, tous très appréciés des élèves 

- Journée de la patate -original et un franc succès 

 

4. Période réservée au public 

Aucun public 

 

5. Adoption du procès-verbal du 4 Octobre 2022 

Résolution 2022-11-08-02 

Simon Meagher propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 4 octobre 2022 avec 

les modifications apportées 

 



6. Suivis du procès-verbal du 8 novembre 2022 

Les tâches ont été remplies. 

Don à l’UNICEF pour soutenir spécifiquement leur travail avec les enfants en Ukraine 

provenant de la campagne de café : $1,176 

 

7. Points de discussions et de décisions 

7.1. Budget de l’école / Budgets du CÉ : fonds 4/9 - présentation détaillée 

Budget et différents fonds et mesures expliqués en détail par O’Neill 

Langlois 

7.2. Consultation sur l’Acte d’établissement et le PTRDI 2023-2026 

Consultation faite et commentaires envoyés au CSSDM. 

 

7.3. Sorties éducatives et sportives à adopter au besoin 

Résolution 2022-11-08-03 

Chantal Sweeney propose l’approbation des sorties éducatives et sportives proposées soit 

une sortie à la Maison théâtre, la Classe verte pour les 3e Année, la venue de Prof Dino et 

d’Animation Inca.  

 

7.4. Projets-école financés par le CÉ – propositions du sous-comité de travail 

Le sous-comité composé de membres parents et école du CÉ et d’un 

représentant de l’OPP s’est réuni. Leur proposition d’octroyer des budgets 

à chaque classe et groupe du service de garde pour l’achat de jeux 

éducatifs et de société et d’ouvrir un appel à projet plus restreint est 

présentée au CÉ. En parallèle, la direction a reçu des propositions de 

l’équipe école et du conseil des élèves.  

Aucune décision ne peut être prise à ce stade et aucun projet n’est 

approuvé.  Des suivis seront donc faits par courriel par Véronique. 

 

7.5. Formation du sous-comité de travail – programme anglais intensif 

Reporté au prochain CÉ 

7.6. Consultation annuelle obligatoire des élèves – à prévoir 

Reporté au prochain CÉ 

 

8. Service de garde 

8.1. Informations 

8.2. Approbation journée pédagogique 

 

Résolution 2022-11-08-04 

Simon Meagher propose l’approbation des sorties proposées par Chantal Sweeney 

 

9. Rapport des partenaires 



9.1. Représentants de l’OPP 

9.1.1.  Budget marché de Noël 

Achat d’une cafetière  

Location de table si ce n’est pas possible d’en emprunter. 

Achat de chocolat chaud 

Total :  environ $700 

 

Résolution 2022-11-08-04 

Pierre-Laurent Boudrias propose l’approbation d’un maximum de 700$ pour que l’OPP 

puisse faire les achats et locations en lien avec le marché de Noël. 

9.2. Comité de parents 

Pierre-Laurent nous fait le résumé des rencontre tenues depuis le dernier CÉ. Rien 

de pertinent à signaler.  

 

10. Points d’informations 

10.1. Rapport annuel du CÉ 2021-2022  

Le rapport a été déposé dans un nouveau gabarit fournit par le CSSDM. Il a été 

convenu que ce gabarit sera rempli en continu cette année. 

  

10.2. Organisation du CÉ de Noël  

Les informations pour le souper suivront par courriel et l’invitation sera envoyée à 

l’OPP par Véronique  

11. Varia 

11.1. Le bulletin de novembre sera envoyé dans les plus brefs délais 

12. Points à l’ordre du jour du prochain CÉ 

- Projets École 

- Sous-comité de travail anglais intensif 

- Consultation obligatoire annuelle des élèves 

 

13. Levée de l’assemblée. 

L’assemblée est levée à 22h00.  

 

 

Prochaine rencontre : mardi 6 décembre 2022 

 

 

 

  

Secrétaire (Simon Meagher) Présidente (Véronique Bussières) 

 

 



 

 

 

Tâches Responsable Échéance Statut 

    

    

    

    

    

    

    

 


